
7 Pièces

171 m²

Réf. V0502AN

3 300 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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A  deux  pas  des  célèbres  plages  de  la  Garoupe,  littéralement  à  50

mètres,  une  belle  propriété  lumineuse  et  aérée,  au  calme

absolu.Charmante  villa  des  années  30  d'environ  200  m²,  nichée  dans

un  écrin  de  verdure  avec  une  ravissante  petite  vue  mer.Le

rez-de-chaussée de la villa se compose d'un hall d'entrée avec toilettes

invités,  grand  séjour  avec  cheminée,  belle  cuisine  moderne  équipée

ouverte sur la salle à manger, 2 chambres avec salles d'eau privatives &

1  débarras.À  l'étage;  chambre  parentale  avec  salle  de  douche  et  wc

séparé  et  terrasse  vue  mer.  1  chambre  avec  salle  d'eau  et  wc  avec

accès ...

A stone's throw from the famous beaches of La Garoupe, literally 50 meters away,

a  beautiful,  bright  and  airy  property,  enjoying  absolute  peace  and  quiet.Charming

villa from the 1930s of around 200 sqm, nestling in greenery with a delightful small

sea  view.The  villa's  ground  floor  is  made  up  of  an  entrance  hall  with  guest  toilet,

large living room with fireplace, modern, nice fitted kitchen open to the dining room,

2  bedrooms  with  en  suite  shower  rooms  &  1  storage  room.Upstairs;  master

bedroom  with  shower  room  and  separate  toilet  and  terrace  with  sea  view.  1

bedroom with shower room and ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
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